



令和5年7月26日  
第492号  
新発田市立東豊小学校

ホームページ <http://toho.shibata.ed.jp>

## 夏休みを迎えて

校長 飯塚 進

1学期が終了しました。保護者、地域の皆様のお力添えのおかげで、子どもたちは夏休みを迎えることができます。ありがとうございました。

1学期は、感染症関連で考えますと、4年ぶりに水泳授業も再開するなど、比較的計画どおりに教育活動を行うことができました。ほんの一例ではありますが、具体的に紹介いたします。1年生は入学してから4ヵ月です。足し算、引き算を勉強しました。アサガオの世話もがんばりました。2年生は、水辺の生き物探しで五十公野公園に行きました。野菜を育て、収穫することもできました。3年生は地域のことを学習しました。新発田市の特産のアスパラガスや近くのスーパーについても学び、報告書も作成しました。わり算やモンシロチョウの勉強もしました。4年生は、防災キャンプを行いました。クリーンセンターや有機資源センターについて学びました。秋にはつばさ遠足というビッグイベントを中心になって行う予定です。5年生は、林間学校という大きな行事を、しっかり準備し、友達と仲良く協力して活動できました。秋には音楽交歓会が待っています。6年生は、4月から、全校の子どもたちを本当によくリードしてくれました。運動会、修学旅行、委員会活動など、自分のためだけでなく、友達のために、全校の子どもたちのために活動してくれました。特に1年生へのお手伝いは見事でした。スタディの皆さんは、みんな協力して調理実習をしました。助け合って、上手に、しかも工夫しながら調理する姿は、すばらしかったです。4年生の防災キャンプ、5年生の林間学校、6年生の修学旅行では、学校外の皆様から、話の聞き方やメリハリのある行動、和やかさなどについて、たくさん褒めていただきました。

いよいよ夏休みです。カブト虫やクワガタ虫、オニヤンマなどを捕まえるのもいいでしょう。鬼ごっこをするのもいいでしょう。友達といっぱい語り合うのもいいでしょう。いっぱい遊び、いっぱい運動し、楽しい夏休みにしてほしいと思います。じっくり勉強することも大切です。ゆっくり休むことも必要です。一人一人の子どもが自分らしいよい夏休みを過ごしてほしいと願います。

また、事故や事件に巻き込まれないように、安全、安心、健康に留意しながら過ごしてほしいです。そのために、保護者、地域の皆様から、普段にも増して、子どもたちへの温かな見守りをいただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。